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PPATK Diminta Ambil Langkah Lanjutan
JAKARTA (KR) - Wakil Ketua Komisi

III DPR Ahmad Sahroni meminta Pusat

Pelaporan dan Analisis Transaksi Ke-

uangan (PPATK) segera mengambil

langkah lanjutan terkait temuan uang Rp1

triliun dari hasil tindak pidana kejahatan

lingkungan yang mengalir ke parpol.

Mengingat aliran dana yang berasal dari

sumber-sumber haram akan banyak

muncul menjelang Pemilu Serentak 2024.

“Kejahatan lingkungan itu kejahatan lu-

ar biasa karena efeknya yang luar biasa pa-

da kemanusiaan. Karenanya, saya minta

PPATK segera menyerahkan hasil analisis

lembaganya pada penegak hukum agar

bisa segera ditindaklanjuti,” kata Sahroni

dalam keterangannya di Jakarta, Senin

(14/8).

Sahroni juga meminta PPATK mening-

katkan kerja sama dengan pihak-pihak pe-

negak hukum terkait demi meningkatkan

pengawasan. “PPATK sudah baik bekerja

sama dengan KPU dan Bawaslu dalam hal

ini. Namun, perlu juga ditingkatkan koor-

dinasi dengan penegak hukum dari KPK,

polisi, hingga kejaksaan, agar aliran dana

haram ini tidak hanya ditelusuri, tapi juga

dicegah penyalurannya,” jelasnya.

Sebelumnya, Selasa (8/8), PPATK meng-

ungkapkan temuan Rp 1 triliun mengalir

ke partai politik dari tindak pidana keja-

hatan lingkungan. Ketua PPATK Ivan

Yustiavandana mengatakan temuan uang

tersebut telah dilaporkan kepada Komisi

Pemilihan Umum (KPU) dan Badan

Pengawas Pemilu (Bawaslu). “Salah satu

temuan PPATK yang sudah ditemukan be-

berapa waktu yang lalu ada Rp 1 triliun

uang kejahatan lingkungan yang masuk ke

partai politik,” katanya.

Menurut Ivan, PPATK berfokus menda-

lami tindak kejahatan keuangan lingkung-

an, karena sampai saat ini tidak ada satu

pun peserta pemilu yang bersih dari keja-

hatan tersebut. “PPATK sekarang sedang

fokus pada green financial crime, ini yang

ramai. Lalu apa yang terjadi? Nah, kami

menemukan kok sepertinya  tidak ada re-

kening dari para peserta kontestasi politik

yang tidak terpapar,” ujarnya.           (Ant)-d

ÔKITA hendak mendirikan suatu negara, semua buat se-
mua. Bukan buat satu orang, bukan buat satu golongan, te-
tapi semua buat semua.Õ (Saafroedin Bahar dan Nannie
Hudawati, Risalah BPUPK-PPKI, 1995). Soekarno telah
meletakkan fondasi kebangsaan kita dengan membawa satu
konstruksi berpikir dimana negara harus berdiri di atas kaki
bersama yakni kaki semua rakyat Indonesia. Dan oleh karena
itulah salah satu esensi dari pidato tentang dasar negara yang
disampaikan Soekarno pada 1 Juni 1945 adalah nasional-
isme kebangsaan. Kemudian dibangunlah nalar gotong roy-
ong sebagai cara mengejawantahkan nasionalisme itu.

Setelah tujuhpuluhdelapan tahun merdeka, kita selalu di-
hadapkan pada pertanyaan tentang apa itu nasionalisme?
Atau yang lebih idealis, �seberapa nasionaliskah kita?�. Satu
pertanyaan retorik nan heroik yang akan terus menjadi ba-
yang-bayang dalam kehidupan bangsa ini. Karena barangkali
bagi sebagian rakyat, mereka tidak benar-benar serius mem-
bicarakan nasionalisme sebagai suatu kebanggaan diri di te-
ngah kehidupannya yang masih saja miskin, rendahnya pen-
didikan, akses ruang ekonomi yang terhambat, 

* Bersambung hal 7 kol 1

JAKARTA (KR) - Pe-

merintah terus berkomit-

men membangun sumber

daya manusia (SDM) ung-

gul yang mampu mengua-

sai ilmu pengetahuan dan

teknologi serta menguasai

ilmu agama dan be-

rakhlak mulia. Hal ini

disiapkan baik melalui

jalur pendidikan formal

maupun nonformal, ter-

masuk pendidikan Ke-

pramukaan yang dise-

lenggarakan oleh Ge-

rakan Pramuka dan men-

jadi salah satu instrumen

efektif untuk mencetak

generasi unggul tersebut. 

“Saya meyakini Gerak-

an Pramuka akan mampu

menghasilkan cikal bakal

pemimpin, yaitu calon-

calon penerus bangsa

yang cerdas dan bertak-

wa, sekaligus berakhlak

mulia dan berkarakter

kebangsaan,” ucap Wakil

Presiden (Wapres) KH

Ma’ruf Amin selaku Wakil

Ketua Majelis Pembim-

bing Nasional Gerakan

Pramuka saat membuka

Raimuna Nasional XII

Tahun 2023 di Bumi Per-

kemahan dan Graha Wi-

sata (Buperta) Wiladati-

ka, Cibubur, Kota Jakarta

Timur, Senin (14/8).

* Bersambung hal 7 kol 1

WAPRES YAKINI

Pramuka Mampu Cetak Calon Pemimpin
JAKARTA (KR) - Kepala Pusat Penerangan

Hukum (Kapuspenkum) Kejaksaan Agung

(Kejagung) Ketut Sumedana mangatakan, salinan

putusan Mahkamah Agung (MA) atas permohonan

kasasi Ferdy Sambo sudah diterima oleh Kejari

Jakarta Selatan. Kejagung sedang dalam tahap ko-

munikasi dengan pimpinan membahas rencana

pelaksanaan eksekusi putusan MA terhadap terpi-

dana Ferdy Sambo dan kawan-kawan.

“Saat ini lagi dipelajari, lagi direncanakan, dan lagi

dikonsultasikan sama pimpinan kapan untuk di-

lakukan eksekusi,” kata Ketut di Jakarta, Senin (14/8).

Meski demikian, menurutnya, pelaksanaan eksekusi

secepatnya dilakukan. Hal ini mengingat jaksa penun-

tut umum memiliki waktu satu bulan untuk melak-

sanakan eksekusi setelah salinan putusan MAditerima.

“Kalau semakin cepat ya semakin bagus, kan untuk

kepastian hukum,” kata Ketut.

* Bersambung hal 7 kol 1

KEJAGUNG PASTIKAN PEKAN INI

Sambo Cs Secepatnya Dieksekusi

YOGYA (KR) - Maraknya peredaran

narkoba masih menjadi persoalan yang

membutuhkan perhatian dan penanganan

serius seluruh elemen masyarakat. Karena

itu komitmen dan dukungan semua pihak

termasuk masyarakat DIY dalam upaya

pencegahan dan pemberantasan narkoba

sangatlah penting. Meskipun kasus narko-

ba di DIY saat ini sudah mengalami penu-

runan dan tidak sebanyak daerah lain, tapi

masyarakat tidak boleh lengah. Ke-

waspadaan penting mengingat peredaran

narkoba sudah menyasar semua lini.

“Memang jika dilihat dari 34 provinsi

dan minus provinsi baru, ada 18 provinsi

yang jumlah tahanan narkotikanya di atas

50 persen. Tapi untuk DIY jumlahnya ku-

rang dari itu, tentu semua ini tidak lepas

dari komitmen dan keseriusan BNPP,

Pemda dan semua stakeholder terkait da-

lam pencegahan maupun pemberantasan

peredaran narkoba,” kata Kepala Badan

Narkotika Nasional (BNN) RI Petrus R

Golose dalam koordinasi bersama BNN

Provinsi (BNNP) DIY dan BNN Ka-

bupaten/Kota di Artotel Hotel Yogyakarta,

Senin (14/8).
Petrus mengatakan, meski penggunaan

sabu dan metamfetamin masih dite-
mukan, tapi jika dibandingkan tahun
2019 penurunan tergolong cukup sig-
nifikan. Pada 2019 DIY termasuk 5 besar
daerah, tapi sekarang sudah tidak masuk
10 besar. Walaupun begitu, penurunan
tersebut tidak boleh menjadikan DIY ter-
lena, sebaliknya harus terus berupaya
menggencarkan upaya pencegahan dan
pemberantasan narkoba.

Karenanya BNN meminta BNNP di
daerah termasuk DIY untuk mengede-
pankan program soft power approach.
Program ini diterapkan sebagai upaya
pencegahan, pemberdayaan masyarakat
dan rehabilitasi. “Tahun 2019 DIY masih
masuk ranking 5 peredaran narkoba,
sekarang sudah tidak masuk 10 besar.
Walaupun penurunannya tergolong cukup
signifikan kami minta BNNP juga bekerja
sama dengan lembaga pendidikan untuk
memerangi narkoba,“ katanya.       (Ria) -d

MESKI TIDAK MASUK DAERAH 10 BESAR

BNN Minta DIY Tetap Waspadai Narkoba

BRI LIGA 1 2023/2024

PSIS Permalukan Dewa United 
TANGERANG (KR) - PSIS Semarang mendapat tiga

poin tandang pertamanya di BRI Liga 1 2023/2024.

Bermain di pekan kedelapan, Senin (14/8), Laskar

Mahesa Jenar mempecundangi tuan rumah Dewa

United dengan skor telak 4-1. 

Dalam duel yang berlangsung di Indomilk Arena

Tangerang, Dewa United sejatinya tampil cukup menjan-

jikan. Beberapa kali peluang diciptakan Dewa United

untuk mencetak gol keunggulan. Tapi, usaha Alex

Martins dan Ricky Kambuaya belum membuahkan gol. 

Meski dominan, Dewa United bukan tanpa celah. PSIS

justru mencuri gol menit 22 melalui sosok Boubakary

Diarra. PSIS unggul 1-0. Dewa United coba menggebrak

untuk menyamakan skor, tapi lagi-lagi peluang yang di-

hasilkan Dewa United melalui Egy Maulana Vikri, M

Nasir hingga Dimitrios Kolovos tak berhasil. 

Dewa United kembali kecolongan di menit 38. Carlos

Fortes mencetak gol pengganda keunggulan PSIS de-

ngan mendorong bola dalam situasi sepak pojok. Di akhir

babak pertama, Dewa United memperkecil keterting-

galan melakui eksekusi penalti Alex Martins untuk

mengubah kedudukan menjadi 1-2. 

Babak kedua, PSIS lebih berani tampil menyerang dan

beberapa kali mengancam gawang Dewa United. 

* Bersambung hal 7 kol 1

KR-Riyana Ekawati

Petrus R Goloseb

● SELASA 25 Juli 2023,

kami mengajak putri bung-

su mengunjungi saudara di

Boyolali yang baru pulang

dari ibadah haji. Ketika di-

tawari makanan, ia meng-

geleng. Dengan berbisik, ia

minta diberi uang real saja

untuk koleksi, katanya.

Tuan rumah segera me-

ngambilkan beberapa lem-

bar uang real dan diberikan

kepada putri kami. (Aris

Irianti, RT 2 RW 1 Senepo

Timur, Kutoarjo 54212)-d

KR-Antara/Akbar Nugroho Gumay

Presiden Joko Widodo menyematkan tanda kehormatan kepada Ibu Negara Iriana dalam Upacara

Penganugerahan Tanda Kehormatan di Istana Negara, Jakarta, Senin (14/8/2023).

MENDAPAT TANDA KEHORMATAN DARI PRESIDEN

Iriana: Pak Jokowi Tak Pernah Cerita
JAKARTA (KR) - Ibu Negara Iria-

na Joko Widodo mengungkapkan

bahwa suaminya, Presiden Joko Wi-

dodo, tidak pernah bercerita jika di-

rinya akan mendapatkan Tanda Ke-

hormatan Bintang Republik Indo-

nesia Adipradana.

“Terima kasih telah memberi, se-

belumnya saya juga enggak paham

karena Pak Jokowi ya enggak cerita,”

kata Iriana seusai Upacara Penga-

nugerahan Tanda Kehormatan di

Istana Negara, Jakarta, Senin (14/8).

Iriana mengaku tidak tahu-me-

nahu bahwa dirinya akan mendapat-

kan penghargaan tersebut. Ia baru

mengetahuinya setelah menerima

undangan untuk menghadiri acara

pemberian tanda penghormatan

yang berlangsung pada Senin ke-

marin. “Kita dapat undangan, saya

tanya, ‘kok ini dapat undangan un-

tuk menerima?” ujar Iriana.

Namun, Iriana mengaku dirinya

tidak kaget mengenai hal itu. “Eng-

gak. Saya enggak pernah kagetan,”

imbuhnya.

Ketika ditanya apakah tanda peng-

hargaan tersebut merupakan kejutan

dari Jokowi, Ibu Negara Iriana menga-

takan suaminya tidak pernah mem-

berikan kejutan. “Pak Jokowi enggak

pernah ngasih kejutan,” katanya.

Presiden Jokowi yang dalam kesem-

patan itu berada di samping Iriana

lantas mengungkapkan bahwa tanda

penghargaan itu diberikan dengan

pertimbangan dari Dewan Gelar, 

* Bersambung hal 7 kol 1

JAKARTA (KR) - Presiden Joko Wido-

do menegaskan, persoalan koalisi dalam

Pemilu Presiden dan Wakil Presiden

(Pilpres) bukan merupakan urusannya,

melainkan urusan partai-partai politik

(parpol). Presiden menyebutkan, tidak

ada komunikasi yang dilakukan partai-

partai tersebut kepada dirinya menyang-

kut dukungan Pilpres.

Hal itu disampaikan Presiden Jokowi

saat menjawab pertanyaan tentang lang-

kah Golkar dan Partai Amanat Nasional

(PAN) yang baru saja bergabung bersama

Gerindra dan Partai Kebangkitan Bangsa

(PKB) untuk mendukung Prabowo Su-

bianto dalam Pilpres 2024 mendatang.

“Itu urusannya partai-partai. Itu urusan-

nya Golkar, urusannya PAN, urusannya

Gerindra, urusannya PKB,” ujarnya usai

menyerahkan tanda kehormatan di Ista-

na Kepresidenan Jakarta, Senin (14/8).

Presiden juga menyampaikan koalisi

partai pendukung pemerintahan tetap

berjalan. “Ya, tetap,” ucapnya.

Seperti diberitakan kemarin, Partai

Golkar dan PAN menyatakan berkoalisi

dengan PKB dan Partai Gerindra men-

deklarasikan Prabowo Subianto sebagai

bakal calon presiden (capres) pada Pe-

milu 2024. Tanda tangan kerja sama

politik serta deklarasi bakal capres

Prabowo Subianto dilaksanakan di Mu-

seum Naskah Proklamasi di Jakarta

Pusat, Minggu (13/8).

Sementara Ketua DPP PKB Daniel

Johan menegaskan, partainya tetap me-

ngusulkan nama Muhaimin Iskandar se-

bagai cawapres, meskipun Partai Golkar

dan PAN bergabung dalam Koalisi Ke-

bangkitan Indonesia Raya (KKIR). “PKB

tetap mengusulkan nama Muhaimin se-

bagai cawapres, kami hanya memiliki pro-

posal tunggal untuk itu,” ujarnya.

Menurut Daniel, PKB tetap berpatokan

pada hasil Muktamar ke-V di Bali tahun

2019 dalam mengusung capres atau cawa-

pres di Pemilu 2024. Muktamar PKB

tersebut telah memberikan mandat untuk

mengusung Ketua Umum DPP PKB

Abdul Muhaimin Iskandar sebagai capres

dalam Pemilu 2024.

Daniel juga meminta agar nama koal-

isi yaitu KKIR tidak perlu diubah

meskipun Golkar dan PAN menyatakan

bergabung. Menurut dia, nama KKIR

sudah dikenal masyarakat, sehingga

layak dipertahankan.

* Bersambung hal 7 kol 5


